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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Оценка риска причинения вреда здоровью персонала нефтеперерабатывающих производств по химическому фактору». Данная работа посвящена обеспечению охраны здоровья работников нефтеперерабатывающих производств и оценке рисков по химическому фактору. Объект исследования – условия труда персонала нефтеперерабатывающих производств. Предмет исследования – профессиональные риски по химическому фактору. Цель работы изучение существующих методик по оценке профессиональных рисков, выявление преимуществ и недостатков данных методик, анализ опасностей для персонала по химическому фактору Задачи, которые выполнены в ходе работы: 1. Разбор работы НПЗ. 2. Обзор существующих методик оценки проф. рисков 3. Исследование преимуществ и недостатков различных методик. 4. Составление реестра опасностей и отдельная оценка по химическому фактору Использованные методы исследования: постановка проблемы и/или гипотезы, поиск литературных источников, изучение нормативно правовых источников, отбор, анализ, синтез. При работе над первой и второй главой данной работы активно использовались такие цифровые сервисы как: Консультант Плюс, Кодекс, Google-scholar. При работе над третьей главой данной работы активно применялись табличные редакторы, такие как MS Exel и Google sheets с их помощью автоматизировались расчеты уровней канцерогенной и неканцерогенной опасности В результате выполнения работы были разработаны рекомендации по оценки профессиональных рисков для работников нефтеперебатывающих производств, с особым вниманием разобраны риски по химическому фактору.
        

        
          The theme of the final qualification work: "Assessment of the risk of harm to the health of personnel of oil refineries by chemical factor." This work is devoted to ensuring the health protection of workers in oil refineries and assessing the risks of a chemical factor. The object of the study - working conditions of personnel of oil refineries. Subject of study - occupational risks by chemical factor. The purpose of the work is to study existing methods for assessing occupational risks, identifying the advantages and disadvantages of these methods, analyzing the dangers for personnel by chemical factor Tasks completed during the work: 1. Analysis of the work of the refinery. 2. Review of existing assessment methods prof. risks 3. Study of the advantages and disadvantages of various methods. Compilation of a hazard register and a separate assessment by chemical factor Research methods used: statement of the problem and / or hypotheses, search for literary sources, study of legal sources, selection, analysis, synthesis. When working on the first and second chapters of this work, such digital services as Consultant Plus, Code, Google-scholar were actively used. When working on the third chapter of this work, spreadsheet editors such as MS Excel and Google sheets were actively used; with their help, calculations of the levels of carcinogenic and non-carcinogenic hazards were automated. As a result of the work, recommendations were developed for assessing occupational risks for workers in oil refineries, with special attention to the risks of the chemical factor.
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